

Graffiti in Adenstedt nehmen Überhand

Geschrieben von: joerg paeller

Dienstag, den 14. November 2017 um 09:53 Uhr

Keine 14 Tage hat es gehalten, das Tünchen der Schulwand an der Sportlergasse.



Nun ist sie wieder verunziert undank des kiffenden Gadenstedter Asi: THC / acid / AIDS / AIA / RL / flix / XTC

Zusammen mit dem dämlichen ask-ler /SMK / IMSK / SGA /aero verschmutzen sie [mittlerweile wieder](#) einen Großteil Adenstedts.

Graffiti in Adenstedt nehmen Überhand

Geschrieben von: joerg paeller

Dienstag, den 14. November 2017 um 09:53 Uhr



So sind die Graffiti in Adenstedt in den letzten Jahren immer häufiger geworden. Die Graffiti sind in der Regel in der Umgebung des Hauses zu finden. Die Graffiti sind in der Regel in der Umgebung des Hauses zu finden.

Graffiti in Adenstedt nehmen Überhand

Geschrieben von: joerg paeller

Dienstag, den 14. November 2017 um 09:53 Uhr



~~Die Gemeinde Adenstedt hat sich für die Graffiti in der Gemeinde entschieden, um diese Graffiti~~